

La Croix-Rouge suisse doit-elle entrer dans la Ligue des Croix-Rouges?

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire**

Band (Jahr): **28 (1920)**

Heft 10

PDF erstellt am: **09.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

La Croix-Rouge suisse doit-elle entrer dans la Ligue des Croix-Rouges ?

C'est la question très actuelle et très importante qui a été discutée en séance de la Direction le 18 septembre à Berne.

Presque tous les membres de la Direction étaient présents, et le colonel Bohny a salué au début de la réunion le nouveau membre du Comité central, M. le D^r Morin. Il a donné ensuite la parole au prof. Will. Rappard, membre du Comité international et secrétaire général de la Ligue des Croix-Rouges.

Dans un exposé très clair, très bref, très précis, M. Rappard a fait ressortir l'opportunité, voire la nécessité pour notre société de s'affilier à la ligue. Jusqu'ici 26 sociétés nationales de la Croix-Rouge se sont inscrites comme membres de la ligue; la Suisse, berceau de la Croix-Rouge, est la dernière société européenne qui n'ait pas encore donné son adhésion.

Une discussion générale très intéressante, au cours de laquelle M. G. Muller a soulevé quelques objections qui ont été réfutées tour à tour par le président, le D^r Morin, M. Huber, le D^r de Marval, M. Rauber, M^{lle} Trüssel et par le rapporteur, a été suivie du vote unanime de la résolution suivante:

La Direction de la Croix-Rouge suisse préavise l'entrée de la société dans la Ligue des Croix-Rouges, avec l'espoir certain que cette ligue deviendra sous peu réellement internationale. Elle soumettra la question à une assemblée générale extraordinaire qui sera convoquée à Berne à la fin d'octobre.

Au cours de cette séance, le D^r Scherz de Grindelwald a été nommé adjoint au Secrétariat général de la Croix-Rouge suisse.

Puériculture et Croix-Rouge

Sous ce titre, M. le professeur d'Espine, vice-président du Comité international de la Croix-Rouge, publie dans la *Revue* un très intéressant exposé de cette question si actuelle. Nous empruntons à cet article les données qui suivent (*Revue intern. de la Croix-Rouge*, 1919, N^o 8):

Parmi les buts nouveaux proposés à l'activité de la Croix-Rouge en temps de paix, il n'en est point de plus beau, de plus important pour l'avenir de la Société des Nations que le bien de l'enfant, « the child's welfare », la protection de l'enfance.

C'est un grand honneur pour Genève d'avoir été désignée comme le siège de la Société des Nations. C'est un privilège

aussi grand pour la patrie de Jean-Jacques Rousseau de devenir le centre d'une action mondiale de la Croix-Rouge en faveur de l'enfant.

Quelques mots sur la mortalité des enfants dans la première année (mortalité infantile) me paraissent indispensables pour comprendre l'importance de la nouvelle tâche qui s'impose à la Croix-Rouge.

La mortalité infantile a subi une diminution progressive presque partout dans les 10 dernières années sous l'influence de la sollicitude toujours plus grande dont les nourrissons sont l'objet. C'est surtout depuis 30 ans que ce recul est remarquable, c'est-à-dire depuis l'introduction de la